

学生提案の大山崎町介護予防事業



プロジェクトの報告書をまとめるため、大山崎町が実施している介護予防事業を高齢者とともに体験する生徒たち（昨年夏、大山崎町）

ショットで参加者から提案された。今年3月にまとめられた報告書には盛り込まれ、実施が決まった。ボランティアサークルを立ち上げたり、地域で介護予防に関わる活動をする人材の育成を狙つてい

01から町健康課高崎
介護係へ。

Digitized by srujanika@gmail.com

学大（大阪府摂津市）が
共同で進めていた介護予
防新規事業構築プロジェ
クトで提案された事業
「『助け愛隊』サポータ
ー養成講座」が、11月か
ら始まる。高齢化が進む
なか、介護予防への関心
を高めるとともに人材育
成を期待している。

プロジェクトは昨年
5月に立ち上げ、同大
学医療福祉学科で介護
福祉を専攻する学生ら
が実地調査やワークシ
ョップに取り組んでき
た。

「助け愛隊」は、昨
年9月に開いたワーク
代表會（956）21
などについて学ぶ。
同町円明寺の町中央
公民館を会場にして、
大阪人間科学大の武田
卓也准教授や町地域包
括支援センター職員ら
が講師を務める。

“助け愛隊”養成始動